



 **Werden Sie Teil unseres Teams als deutschsprachige Klassenlehrperson Primarschule (100%)!**

Die Four-Forest Bilingual International School in Luzern sucht eine engagierte und inspirierende **deutschsprachige Klassenlehrperson (100%)** für die Primarstufe zur Verstärkung unseres dynamischen, internationalen Teams!

Unsere Schule befindet sich in wunderschöner Lage nahe dem Rotsee in Luzern und bietet ein lebendiges, unterstützendes Lernumfeld, in dem die Schülerinnen und Schüler in einem zweisprachigen (Deutsch/Englisch) Kontext aufblühen.

#### **Ihre Aufgaben:**

- Erteilen eines qualitativ hochwertigen und motivierenden Unterrichts gemäss unserem zweisprachigen Schulmodell und dem Lehrplan 21.
- Zusammenarbeit mit englischsprachigen Lehrpersonen zur Förderung einer kohärenten, zweisprachigen Lernumgebung.
- Förderung der schulischen und sprachlichen Entwicklung der Schülerinnen und Schüler zu selbstbewussten, zweisprachigen Kommunikatoren.
- Einsatz kreativer und innovativer Unterrichtsmethoden im Einklang mit schweizerischen sowie internationalen Bildungsstandards.

#### **Ihr Profil:**

- Deutsch als Muttersprache oder auf muttersprachlichem Niveau.
- Englischkenntnisse sind von Vorteil, jedoch nicht zwingend erforderlich.
- Abgeschlossene Lehrerausbildung oder ein gleichwertiger Abschluss.
- Unterrichtserfahrung, idealerweise auf Primarstufe.
- Leidenschaft, Kreativität und Engagement für die Förderung junger Lernender.

#### **Wir bieten:**

- Eine unterstützende, multikulturelle Teamkultur – Zusammenarbeit mit internationalen Kolleginnen und Kollegen in einem dynamischen Umfeld.
- Kreativen Gestaltungsspielraum – Umsetzung innovativer Unterrichtsmethoden und fächerübergreifendes Lernen.
- Kleinere Klassen – Mehr individuelle Förderung und engere Beziehungen zu den Schülerinnen und Schülern.
- Möglichkeiten zur beruflichen Weiterentwicklung – Ausbau Ihrer pädagogischen Fähigkeiten in einem internationalen Schulumfeld.
- Eine wunderschöne Lage – Ein ruhiger Arbeitsplatz mit traumhaftem Ausblick in der Nähe des Rotsees.

**Sind Sie bereit, die nächste Generation zweisprachiger Lernender zu inspirieren?**

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

 **Jetzt bewerben und Teil der Four-Forest-Familie werden!**

## Join Our Team as a Primary School German Speaking Home Room Teacher (100%)!

**Four Forest Bilingual International School** in **Luzern** is looking for an inspiring and dedicated **German Speaking Home Room Teacher (100%)** for the **Primary School**, to join our dynamic international team! Our school is located in a beautiful setting very near to the Rotsee in Luzern, offering a vibrant, supportive learning environment where students thrive in a bilingual (German/English) context.

### Your Responsibilities:

- Delivering high-quality, engaging Primary lessons as part of our bilingual educational model, in accordance with the **Lehrplan 21** framework.
- Collaborating with English-speaking teachers to create a cohesive, bilingual learning environment.
- Supporting the academic development of students and helping them become confident, bilingual communicators.
- Implementing creative and innovative teaching methods that align with both Swiss and international curriculum guidelines.

### Your Profile:

- Native or near-native proficiency in German.
- English language skills are advantageous, but not essential.
- A completed teaching qualification or an equivalent credential.
- Teaching experience, ideally in primary education.
- Passion, creativity, and commitment to supporting young learners.

### What We Offer:

**A supportive, multicultural team** – Work alongside international colleagues in a dynamic environment.

**Creative teaching freedom** – Implement innovative teaching methods and encourage cross-disciplinary learning.

**Smaller class sizes** – More individual support and closer relationships with students.

**Opportunities for professional development** – Enhance your teaching skills and gain experience in an international education setting.

**A beautiful location** – A peaceful location near Rotsee, offering beautiful views and a serene working environment.

Are you ready to inspire the next generation of bilingual learners? We look forward to hearing from you!

 **Apply now and become part of the Four Forest family!**